

Por un futuro con derechos

Los guardias civiles quieren dejar de ser ciudadanos de segunda privados de derechos.

AUGC ha convocado para el próximo 14 de noviembre una manifestación de guardias civiles en Madrid con el fin de pedir que se reconozcan los derechos sociolaborales de este colectivo de trabajadores.

Se trata, pues, de un acto totalmente independiente y despolitizado, a través del cual esta asociación profesional mayoritaria en el Cuerpo, y con más de dos décadas de lucha en favor de las condiciones de trabajo de los agentes de la Benemérita, volverá a tratar de informar a la sociedad española de las condiciones en las que se ven obligados a trabajar.

Entre esa falta de derechos destaca la prohibición de contar con sindicatos, una herramienta básica para la defensa de sus derechos laborales. También sufren la aplicación del Código Penal Militar, lo que hace que cualquier guardia civil pueda acabar en una prisión militar por una simple discusión con su jefe.



A esta falta de derechos se unen, además, las carencias que sufren como el resto de FFy CC de Seguridad del Estado, medios básicos para la seguridad de policías y guardias civiles, que deben realizar su trabajo sin chalecos antibalas, en vehículos en malas condiciones y en instalaciones en un estado lamentable, entre otras circunstancias.

Así las cosas, no parece difícil entender que la Guardia Civil sea el Cuerpo que menos opositores recibe, el que cuenta con menos mujeres y el que presenta el mayor índice de suicidios (447 desde 1982, uno cada 26 días).

Todo ello conforma una cara oculta de este cuerpo que sigue alejando al guardia civil del resto de la sociedad, aislándolo como ciudadano y haciéndole sentir que no está integrado en el conjunto de la ciudadanía, algo que es perjudicial para la sociedad,

Por un futuro con derechos

pues la conexión entre quienes ejercen funciones de policía y el conjunto de la ciudadanía es uno de los pilares de las sociedades democráticas.

SUP y AUGC han caminado siempre juntos defendiendo un nuevo modelo de Seguridad Pública, donde el grueso de las labores policiales, ahora mal distribuidas, ejemplo claro de mala gestión y falta de eficiencia, se centralicen en un cuerpo policial estatal de carácter civil. Pero nada de esto puede llegar a darse si no existe una igualdad de derechos entre ambos cuerpos y se inicie el cambio de un régimen militar a uno civil.

Por todo ello, **desde el Sindicato Unificado de Policía (SUP)**, concedores del esfuerzo y sacrificio que costó conseguir la desmilitarización y los derechos básicos en la Policía Nacional, **animamos a todos nuestros afiliados a que acudan al acto que se celebrará el 14N en Madrid, para defender ahora los derechos de nuestros compañeros de la Guardia Civil, mismos derechos por los que muchos representantes y afiliados del SUP soportaron en su día la represión, hostigamiento y penas de cárcel, que hoy sufren los guardias civiles.**

El acto está aún pendiente de definirse, pues hasta el día antes no se resolverá el recurso presentado por AUGC contra la prohibición de la manifestación (un ejemplo más de la merma de derechos de nuestros compañeros y del sucio juego de la administración al medir los tiempos en beneficio propio), por lo que pudiera finalmente reconvertirse en otro acto, que en cualquier caso esperamos sea multitudinario.

Si finalmente, y como todo parece indicar, se permite esta manifestación, todos los miembros del SUP que acudan al acto lo harán a título individual, sin portar escudos de nuestra organización, de cara a evitar problemas legales a organizadores y asistentes.

Los interesados en asistir pueden ponerse en contacto con sus respectivos representantes que los pondrán en contacto con los encargados de AUGC en su demarcación, quienes facilitarán el medio de desplazamiento y la manutención.

Te invitamos a leer el manifiesto de AUGC (<http://manifiesto.augc.org>) que puedes firmar a título particular (<http://manifiesto.augc.org/?p=17>).

Madrid, 9 de noviembre de 2015.

Comisión Ejecutiva Nacional.